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Liebe Mitglieder,  

hier zusammengefasst die Informationen rund um unseren Neubau! 

- Wie schon berichtet wird unser Grundstück in Richtung Vogelhüttendeich „verschoben“. Wir 

erhalten das Grabeland. Relativ nah am aktuellen Clubhaus wird unsere Grundstücksgrenze 

verlaufen. Insgesamt werden wir ca. 6100 qm behalten – ausreichend Freifläche, um weiterhin 

unsere großen Veranstaltungen durchführen zu können! Die IBA GmbH wird die Gestaltung der 

Freiflächen und die Kosten dafür übernehmen. An der Gestaltung sind wir als Nutzer beteiligt. 

 

- Die Berufsschulen, die ihre Boote bei uns auf der Wiese lagern haben ihr Interesse daran 

geäußert, mit uns weiterhin zu kooperieren und Boote bei uns zu lagern.  

 

- Bis in den April hinein unterstützten wir das Bezirksamt Mitte dabei, den Antrag für die 

Bewilligung der Bundesmittel so zu verfassen, dass er den Vorgaben entspricht. Am 5. Mai 

erhielten wir nun die Nachricht, dass der Antrag angenommen ist. Die Bundesmittel sind damit 

bewilligt! 

 

- Seit Februar 2020 steht auch fest, wer das Bauprojekt organisiert und steuert. Dies ist das Amt 

für Bauordnung und Hochbau (ABH). Ursprünglich sollte Mitte März der Start zum Neubauprojekt 

stattfinden. Wegen der Pandemie musste dieser Termin um einen Monat verschoben werden: 

am 24.04. hatten wir eine Videokonferenz in einer konstruktiven Atmosphäre. Neben dem 

Bezirksamt Mitte, dem ABH, dem Hamburger Sportbund (HSB), dem Fachamt für Stadt- und 

Landschaftsplanung, der IBA Hamburg GmbH, war der WRC als Nutzer des Neubaus – 4 unserer 

Clubhaus AG waren dabei - vertreten.  

Wir werden in Zukunft regelmäßige Termine innerhalb dieser Projektgruppe haben. Mitte Juni 

wird das Architektenbüro ausgewählt. Erst danach können wir uns konkreter zum Zeitplan 

äußern. Fest steht, dass in 2020 nicht mit dem Abriss begonnen wird. Fest steht auch, dass bis 

Ende 2023 das Bauvorhaben abgeschlossen sein muss. So sind die Vorgaben zur Bewilligung der 

Gelder vom Bund.  

Bisher haben wir über Neuigkeiten aus der Clubhaus AG immer im Vorstand informiert. Die 

Protokolle habt Ihr erhalten. Wir haben vor, ab dem Zeitpunkt, an dem das Architektenbüro seine 

Arbeit aufgenommen hat, auf unserer Website regelmäßig zu berichten. Das wird natürlich nicht das 

direkte Gespräch mit Euch ersetzen. Wenn wir mehr zum Zeitplan wissen, werden wir  zu einem 

Informations- und Austauschtermin einladen. Falls Ihr zwischendurch Fragen habt – einfach bei mir 

melden! 

Euch allen einen guten Start die die verspätete Rudersaison! Bleibt gesund!  

Herzliche Grüße von der Clubhaus AG 

Sabine Bräuer 

Leitung Clubhaus AG 


